
 令和６年５⽉１３⽇ 
 ⼊船⼩学校ＰＴＡ執⾏部 

 第１０回 ＰＴＡ定期総会 オンライン決議結果等報告 

 １．決議結果 

 会員数 ：３９１名 （保護者家庭数３５７＋教員数３４） 
 投票総数：２５８票 

 ⇒会員の１／３以上の意思表明により  総会成⽴  （会則第８条４項２号） 

 議題（１）（２）（３）（５）２５８票の賛成 
 議題（４）２５７票の賛成、１票の反対 

   ⇒意思表明者の過半数の同意により、  案通りの内容にて承認  （会則第８条４項２号） 

 ２．決議に関していただいた主な意⾒ 

 ●  PTA加⼊状況について 
 ○  PTA 加⼊⾮加⼊の割合を知りたい 
 ○  ⾮加⼊だった場合の⼦どもへのイベントの参加に影響が出るか 
 ○  今後PTA⾮加⼊が増えた場合、加⼊者の負担が増えるのではないか 
 ○  PTA⼊会の説明について、1年⽣は⼊学式後の説明を別途設けたほうがよい 

 のでは（保護者会は⽇程も近く⽋席も多い印象） 
 ○  PTA役員から説明のあとに校⻑からも学校の活動時間とは切り離して考え 

 難いとの補⾜をいただけるとよいと感じた 
 ○  未⼊会の⽅には芸術鑑賞や学年活動の前に再度⽤紙を配布するなど、会員 

 数減少をくい⽌める施策を考えてほしい 

 ●  専⾨部の活動について 
 ○  読み聞かせは希望者が少なくPTAの担当者の負担になるのであれば無く 

 す、減らす事も検討するのはどうか 
 ○  安全指導の朝の旗振りや放課後パトロールの当番は全員でやらなくても良 

 いのでは、希望のある⼈がやるくらいでいいのではないか 
 ○  クラス委員による学年⾏事は無くてもいいのではないか 

 ●  PTA運営について 
 ○  総会を書⾯・電⼦決議のみで⾏うのは、とても良いと思います。先⽣⽅・ 

 PTA役員・委員の負担軽減にもなりますし、実際に開催しなくても⼗分に 
 ⾏えと思います。むしろ、書⾯決議の⽅が集計等もスムーズに⾏えると思 
 います。 

 ○  総会のみならず、運営委員会もオンラインや書⾯決議を使⽤し、先⽣⽅・ 
 PTA役員・委員の⽅の負担軽減を⾏っていただきたいです。必要時のみの 
 開催で良いと思います。 

 ○  PTAの加⼊意思をとる形式や会計の⽅法が⼤きく変わり、とても先進的な 
 取り組みで⼤変素晴らしいなと感じました。 



 ●  その他、感謝のメッセージ 

 ※PTA加⼊率（保護者）は９０.６％となります。 

 ※いただいたご意⾒については、執⾏部で検討し、必要に応じ学校とも協議してまいりま 
 す。また、可能な限り、疑問・ご質問への回答を今後のPTA通信に掲載してまいります。 

 ※PTAへのお問い合わせ 
 お名前と、お⼦様の学年・組・⽒名を記載の上、以下までご連絡ください。 

 メールアドレス：  irifunepta@gmail.com 

 以 上 
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